

Deutsche Rally Obedience Meisterschaft 2022

Bei überraschend trockenem Wetter fand die deutsche Meisterschaft Rally Obedience zusammen mit der Deutschen Meisterschaft der Fährtenhunde in Welper statt.

Während die Fährtenhunde das Gelände in Feld und Flur absuchten, sammelten sich über 60 Rally Teams auf dem Sportplatz. Dort stellten sich die Sportler den einzelnen Schwierigkeits-Klassen, das waren für die Erwachsenen (17 Starter) die Klasse 2 und hauptsächlich die Klasse 3 (62 Starter). Dabei gab es z.B. Retriever, Belgische, deutsche und schweizer Schäferhunde, Collies, Border Collies, Pudel, Shelties, Pappillons, Terrier, Hovawart, Appenzeller und alle möglichen Mischlinge, die alle zeigten, ob groß oder klein, wie gut sie alle miteinander klar kommen und was sie alles leisten können.

Samstags waren Klasse 3 die Qualifikationsläufe für die Final-Läufe am nächsten Tag dran. Unsere Mainflinger Starterin Margit Sander konnte aufgrund einer starken Erkältung nur ein teilgenommen verbuchen, denn Klasse 3 verlangt höchste Konzentration.

Klasse 2 Erwachsene belegte Jonas Stübing vom HSVRM den 3. Platz.

Am Sonntag begannen die Jugendläufe. In Klasse 1 startete unsere Mainflinger Jugendliche Lucy Sander mit dem Collie „Ulan the Pride of Rough“ oder Kurz „Uli“ genannt für den HSVRM. Nach einem Tag, bei dem unzählige Hündinnen über den Platz gelaufen waren, war der Casanova in Uli sehr am Schnüffeln interessiert.

Doch Lucy gelang es den Schlingel motivierend durch den Parcours zu führen. Jeder Hundesportler der zusah, konnte nachfühlen welche Leistung es von Lucy war sich freundlich und auch wieder bestimmend durchzusetzen und alle Übungen zu absolvieren. Alle zitterten mit ihr bei den schwierigeren Stellen. Als sie im Ziel war, brandete Applaus auf und alle freuten sich über ihr



erzieltes „Sehr Gut“, dass ihr den 1. Platz einbrachte. Somit ist sie auch direkt für die nächste Deutsche Meisterschaft qualifiziert, um dann ihren Titel verteidigen zu können.

Klasse 2 Jugend ging der 1. Platz an den BLV, der 2. An den SGSV . In Klasse 3 Jugend war der Sieger beim SGSV.

War der Klasse 3 Parcours am Samstag anspruchsvoll so war er am Sonntag knifflig. Keiner wusste die Punktzahl vor der Siegerehrung und zum Schluss ging der 1.+ 2. Platz an eine Starterin des BLV gefolgt von einer Starterin des SWHV.

Der sportliche Erfolg für den HSVRM und den HSV Mainflingen mit Lucy war wirklich fantastisch, aber etwas anderes hat mich als Trainerin und Oma mindestens genauso stolz gemacht. Die meisten Starter gingen bei uns vorbei und jeden, den Lucy sah wünschte sie viel Glück – egal welcher Verband. Einfach mal den Anderen wahrnehmen und gönnen können.